



Andreas «Boppi» Boppert bei seiner Predigt

BADEN-WETTINGEN: Evangelische Allianz

Eindrücklicher Allianz-Gottesdienst

Die Evangelische Allianz Baden-Wettingen feierte letzten Sonntag ihren jährlichen gemeinsamen Gottesdienst im Tägerli Wettingen.

Die Zahl von 750 Besuchern zeigte, dass es vielen ein Anliegen ist, Gemeinsames in den Vordergrund zu stellen. Diesjähriger Gastredner war Andreas «Boppi» Boppert, der Leiter der überkonfessionellen Organisation «Campus für Christus Schweiz». Er predigte zum Thema «Neuland» und hob hervor, wie wir alle immer wieder vor der Herausforderung stehen, in unserem Leben Neuland zu

betreten. Und auch, wie der Glaube an das Versprechen Gottes, dass er in jeder Situation bei uns ist, vieles verändern könne. In einem zweiten Teil berichtete Roland Stangl von der Organisation «Open Doors» über die weltweite Situation der Christenverfolgung. Gemeinsames Gebet, viel Musik von einer gut harmonierenden Band, Infos über gemeinsame Projekte und die Gemeinschaft nach dem Gottesdienst rundeten den gelungenen Anlass ab. Nicht zu vergessen sind die 120 Kinder, die im separaten Kinder-Gottesdienst mit Spiel und Musik voll auf ihre Kosten ka-

men. Die Evangelische Allianz Baden-Wettingen ist eine Vereinigung von acht Freikirchen und zwei christlichen Sozialwerken der Region Baden-Wettingen, deren Ziel es ist, Kirchen und Werke zu vernetzen, einander mit den vorhandenen Gaben zu unterstützen und sichtbare Zeichen in der Gesellschaft zu setzen – wie zum Beispiel mit dem Allianz-Gottesdienst. ●

Weitere Informationen finden Sie unter: www.eabw.ch.